

# Lucía Topolansky enfatizó la importancia de abrir un espacio de diálogo sobre la seguridad social en el país

Nacional



Publicada el: 29/09/24	Visitas: 125
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 28	Puntaje: 4.4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/lucia-topolansky-enfatizo-la-importancia-de-abrir-un-espacio-de-dialogo-sobre-la-seguridad-social-en-el-pais\\_3851.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/lucia-topolansky-enfatizo-la-importancia-de-abrir-un-espacio-de-dialogo-sobre-la-seguridad-social-en-el-pais_3851.php)



*Nacional*

*Lucía Topolansky enfatizó la importancia de abrir un espacio de diálogo sobre la seguridad social en el país*

**Miembro del MPP enfatiza en Subrayado que la nueva normativa omite aspectos esenciales sobre discapacidad que afectan al BPS, y señala que la propuesta del PIT-CNT tampoco los aborda.**

## **Topolansky Se Pronuncia sobre el Plebiscito de Reforma Previsional**

La exvicepresidenta de la República y actual candidata al Senado por el Movimiento de Participación Popular (MPP), Lucía Topolansky, emitió su opinión respecto al plebiscito que propone la reforma del sistema previsional.

Afirmó que no está de acuerdo con la ley vigente, sin embargo, tampoco respalda el plebiscito sugerido.

En declaraciones a Subrayado, Topolansky explicó que antes de que el PIT-CNT adoptara una postura oficial, llevaron a cabo un plenario donde se emitió una declaración en la que se manifestaba su desacuerdo con el camino de reforma constitucional.

"Esto ata demasiado a un mundo laboral que está cambiando a una velocidad vertiginosa", sostuvo.

La candidata sugirió que la seguridad social debería reformarse cada dos o tres años, subrayando que aún quedan muchas cuestiones pendientes de discusión.

"La ley que salió elimina algunas consideraciones relativas a la discapacidad que tiene el Banco de Previsión Social (BPS), y la propuesta del PIT-CNT tampoco las incluye", agregó.

"A mí me gustaría discutir un poco ese tema", expresó Topolansky.

### **Respuesta de Abdala a Mujica**

En relación a los comentarios de José Mujica, quien advirtió que la aprobación del plebiscito del sistema previsional, respaldado por el PIT-CNT y el apoyo del Partido Comunista y Socialista, provocaría "un caos" en el país, el presidente de la Central Sindical, Marcelo Abdala, no tardó en responder.

Abdala calificó de "profundamente equivocado" a Mujica y recalcó que los tres derechos básicos que promueven con la papeleta están dirigidos a los sectores más humildes y vulnerables de la población.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# LUCÍA TOPOLANSKY ENFATIZÓ LA IMPORTANCIA DE ABRIR UN ESPACIO DE DIÁLOGO SOBRE LA SEGURIDAD SOCIAL EN EL PAÍS

*Lucia topolansky enfatizo la importancia de abrir un espacio de dialogo sobre la seguridad social en el pais*

## Tags

*enfatisa, miembro, tampoco, sistema, topolansky, plebiscito, discapacidad, previsional, normativa, propuesta, candidata, reforma*

## Noticias relacionadas

- 4.9 \*** *Lucía Topolansky explicó la postura del Mpp en relación al plebiscito sobre la seguridad social*
- 4.9 \*** *Lucía Topolansky brinda esperanzadoras novedades sobre José Mujica: "Cada día avanza un poco más"*
- 4.2 \*** *La salud de José Mujica: Topolansky asegura que "cada día avanza un poco más", aunque reconoce que "no es fácil"*
- 3.8 \*** *Topolansky advirtió que la permanencia de Carrera en la 609 traería complicaciones para él, el Frente Amplio y la lista*
- 4.2 \*** *Abdala revela que 'faltan dos apoyos' en la fórmula del Fa para el plebiscito sobre el sistema previsional*
- 4.6 \*** *Ripoll expresa su desconcierto y preocupación al señalar que en 48 propuestas, ninguna aborda la discapacidad ni la inclusión*
- 4.7 \*** *Delgado y Ripoll anuncian innovadoras iniciativas para fomentar la inclusión de personas con discapacidad en el ámbito educativo*
- 3.9 \*** *Blanca Rodríguez se suma como número dos en la lista al Senado del Mpp por Espacio 609*

**4.6 \*** *División en el Fa: Senadores debaten la postura del documento "Frenteamplistas por el No" sobre el plebiscito previsional*

**3.6 \*** *Jorge Gandini afirmó que la reforma de la seguridad social responde a los intereses de los sectores más extremos*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política

Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024